

*Le ministre cubain des Affaires
Étrangères relève la
condamnation mondiale du
blocus américain*

Image not found or type unknown

o

La Havane, 14 février (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez a souligné lundi la condamnation internationale du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à notre peuple depuis plus de 60 ans.

Dans un message sur son compte Twitter, le diplomate a déclaré que personne ne doit rester indifférent à une politique génocidaire visant à affamer et à désespérer tout un peuple; les mensonges NE PEUVENT PAS cacher la résistance d'un pays soumis à un blocus criminel.

Le ministre cubain des Affaires Étrangères a ajouté que la levée du blocus serait conforme à la revendication de la quasi-totalité de la communauté internationale, qui a voté à l'ONU pour l'élimination de cette politique.

Cette année est marquée par le soixantième anniversaire de la signature par le président américain John F. Kennedy de la proclamation officialisant cet ensemble de mesures appliquées contre Cuba depuis le triomphe de la Révolution (1er janvier 1959).

L'administration de Donald Trump (2017-2021) a intensifié le siège criminel malgré la pandémie de Covid-19, et son successeur au pouvoir, Joseph Biden, le maintient intact. (Source : Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/286180-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-releve-la-condamnation-mondiale-du-blocus-americain>



Radio Habana Cuba